



#ORGANIZACIONESPOLÍTICAS

Se enfilan tres para ser partidos

PERSONAS SUMANDO EN 2025
Y CONSTRUYENDO SOCIEDADES
DE PAZ PISAN EL ACCELERADOR

POR MISael ZAVALA

PAIS@ELHERALDODEMEXICO.COM

Tres organizaciones políticas cerraron el año con fuerza para convertirse en partidos políticos en 2026 y poder competir en las elecciones intermedias de 2027.

De acuerdo con el listado actualizado del Instituto Nacional Electoral (INE), dos agrupaciones ya cumplieron con las 200 asambleas requeridas para conformarse como partidos políticos.

Una de estas es Personas Sumando en 2025, que ya ha realizado un total de 217 asambleas hasta el mes de

31

DE ENERO,
LÍMITE PARA
CUMPLIR
ASAMBLEAS.

82

AGRUPACIO-
NES BUSCAN
SER PARTIDOS
POLÍTICOS.

diciembre. Esta agrupación, se conforma por líderes del Frente Cívico Nacional que surgió de la denominada Marea Rosa para defender al Instituto Nacional Electoral y es opositora al gobierno actual.

Unos de sus más claros líderes es Guadalupe Acosta Naranjo, ex militante del extinto Partido de la Revolución Democrática (PRD) y Edmundo Jacobo Molina, ex secretario Ejecutivo del INE.

Asimismo, esta agrupación se sumó en 2024 al apoyo a la ex candidata presidencial Xóchitl Gálvez Ruiz.

La agrupación Construyendo Sociedades de Paz también ya logró realizar 276 asambleas distritales y es la que más ha llevado a cabo.

Esta asociación, denominada Construyendo Solidaridad y Paz, está conformada por dirigentes afines a sectores evangélicos. Su más claro líder es Hugo Eric Flores, actual diputado federal por Morena y quien en dos ocasiones ha conformado partidos políticos que participaron en elecciones pero de inmediato perdieron su registro al no alcanzar los votos suficientes.

Asimismo, la agrupación Que Siga La Democracia cuenta ya con 119 asambleas. ●



FOTO: ESPECIAL



• **LABOR.** En varias ciudades se han llevado a cabo las asambleas para afiliar a militantes.